



Activez votre citoyenneté européenne Activate your European citizenship

Elections européennes du 9 juin 2024

European Elections on June, 9th

J'ai 16 ans et plus, je suis citoyen UE et je suis résident en Belgique
I am aged 16 or over, I am an EU citizen and I am resident in Belgium

Je m'inscris dès maintenant sur les listes électorales !

Élections européennes 2024



I register myself **now** on the electoral roll.

Dernier délai pour s'inscrire : Last day for registering
31/03/2024

Je remplis [ce formulaire](#) et je l'envoie à ma commune de résidence
I fill in [this form](#) and I send it to my commune where I am resident.

*Formulaire seulement pour les élections européennes –
Form only for the European elections*

Pourquoi voter ? Le Parlement Européen est partie prenante du processus budgétaire qui affecte nos tâches, nos missions, notre salaire et ses éléments associés (écoles et crèches, bureaux, pensions...), notre tableau des effectifs, notre cadre de travail, notre statut. Vous avez votre mot à dire !

Why vote? The European Parliament is a stakeholder in the budgetary process that affects our

Elections communales belges du dimanche 13 octobre 2024

Local elections in Belgium on Sunday October, 13th

J'ai 18 ans et plus et je suis résident en Belgique
I am aged 18 or over and I am resident in Belgium



Je m'inscris **dès maintenant** sur les listes électorales

I register myself **now** on the electoral roll.

Dernier délai pour s'inscrire : Last day for registering
31/07/2024

Je remplis [ce formulaire](#) et je l'envoie à ma commune de résidence
I fill in [this form](#) and I send it to my commune where I am resident.

*Formulaire seulement pour les élections communales –
Form only for the local elections*

Pourquoi voter ? Les communes belges ont de larges pouvoirs qui concernent directement notre cadre de vie tels que travaux publics, maintien de l'ordre, logement et permis d'environnement, enseignement, aménagement des voiries, construction de bâtiments collectifs, état civil, ... et bien sûr, impôts locaux. Vous avez votre mot à dire !

Why vote? Belgian local authorities have wide-

tasks, our missions, our salaries and associated benefits (schools and crèches, offices, pensions, etc.), our establishment plan, our working environment and our status. You have a say!

[Plus d'info... More info...](#)

ranging powers that directly affect our quality of life, such as public works, policing, housing and environmental permits, education, road development, construction of community buildings, civil status, etc. and, of course, local taxation. You have your say!

[Plus d'info... More info...](#)

14/02/2024